

CHANGEMENT DE GOUVERNANCE

Nomination de Pierre Tonneau à la Direction Générale de Sia Habitat

A l'issue du Conseil d'Administration de Sia Habitat, qui s'est tenu à Lille, ce lundi 08 avril, Pierre Tonneau est nommé Directeur Général de Sia Habitat.

A l'occasion de cette nomination, Laurent Roubin, président du Directoire de la Caisse d'Epargne Hauts de France et Président du Conseil d'Administration de Sia Habitat a déclaré :

« A l'heure où le secteur du logement social est confronté à de nombreux défis, nous souhaitons que cette évolution de la gouvernance permette à Sia Habitat d'écrire son nouveau projet d'entreprise.

L'arrivée de Pierre Tonneau, avec qui nous partageons une même vision stratégique, favorisera le déploiement d'ambitions fortes et donnera un nouvel élan à l'entreprise qui doit apporter des solutions adaptées aux besoins de logements des habitants de nos territoires tout en proposant des réponses concrètes aux enjeux du secteur, notamment en matière de transition énergétique. »

Pierre Tonneau a, quant à lui, exprimé son enthousiasme à l'idée de rejoindre les équipes de Sia Habitat, avec qui, il partage les mêmes valeurs de solidarité et d'engagement.

« C'est pour moi une formidable opportunité de contribuer au rayonnement de Sia Habitat en accélérant sa croissance et sa production de logements sur ses territoires historiques que sont le bassin minier, la Métropole lilloise et les Flandres.

Mon engagement aux côtés des équipes sera également dédié à la qualité de service pour répondre aux besoins de nos clients avec toujours plus d'efficacité et de réactivité. »

Portrait :



A 56 ans, Pierre Tonneau, nouveau Directeur Général de Sia Habitat, est diplômé de Neoma Business School. Pierre Tonneau a consacré la première partie de sa carrière au management public et à la conduite des politiques locales (Economie, Transport, Logement), notamment à la direction de la Métropole de Grenoble.

En 2014 Pierre Tonneau prend la Direction Générale du GIE (Groupement d'Intérêt Economique) du Groupe Logement Français (85 000 logements répartis dans 8 filiales présentes principalement en Ile de France, en Rhône Alpes et en PACA) pour lequel il a en particulier porté la maîtrise d'ouvrage et piloté les politiques de développement des filiales du groupe.

Depuis plus de 7 ans, il était Président du Directoire de SIGH où il a mis au cœur de la stratégie d'entreprise la qualité de service client en obtenant notamment la certification Qualibail et où il a relancé la politique de production neuve en s'adjoignant également les services d'Escaut Habitat, coopérative HLM du Groupe dont il est l'actuel Président.

A propos de Sia Habitat

Sia Habitat est un acteur majeur du logement social en Région Hauts-de-France avec plus de 44 500 logements gérés sur 319 communes. Ses 630 collaborateurs, répartis en proximité sur l'ensemble du territoire grâce à 13 Unités territoriales, œuvrent quotidiennement pour rendre un service de qualité à ses locataires.

Forte d'une expérience de plus de 100 ans, Sia Habitat s'engage auprès de ses habitants et sur son territoire, tant au niveau démographique, social qu'environnemental. Aménageur, constructeur et gestionnaire, Sia Habitat accompagne la transformation des territoires vers des villes durables, fertiles et créatrices de cohésion sociale. Véritable acteur économique local Sia Habitat enregistre un chiffre d'affaires de plus de 250 M€ en 2023. Son appartenance au Groupe Habitat en Région, sous gouvernance des Caisses d'Epargne, garantit le respect de valeurs fortes communes.

Contact presse :

Amandine BOLLEN : amandine.bollen@sia-habitat.com

06 42 66 95 66